





スキーも生涯スポーツです

米峰スキー連盟

多田利行



米峰スキー連盟は、市内のスキー愛好家団体で構成され、スキー技術の正しい普及発達とスキー競技の促進を目的に活動しています。また、それぞれの団体でも基礎スキー、競技スキー、バックカントリーなど、様々なジャンルのスキーを楽しんでいます。

先シーズンは、「市民スキー教室」及び高柳ガルルスキー場の「ガルルスキー教室」への講師派遣や、子供から大人まで楽しんだ「第15回ガルルスラローム大会」を開催しました。大会にはトリノオリンピック日本代表「星 瑞枝」さんをゲストに迎え、市内外から大勢の皆様に参加していただきました。

最新のスキー板は、カービングにロッカー形状（※参照）が加わり、さらに誰もが簡単にスキーを楽しめるようになっています。2013年以降、長らく減少傾向をたどってきたス

キーの参加人口は横ばいで推移していますが、再びスキーを始めたり、生涯スポーツとして続けている方が多くなっているのも用具の進化が大きく影響していると思われます。

高柳ガルルスキー場でも、晴れた日の朝は固く整備されたゲレンデで、爽快なスキーを楽しむことができます。最新のレンタルスキーも揃えていますので、ぜひ、次のシーズンにはお出かけください。

2018年2月には、韓国の平昌(ピョンチャン)で「冬季オリンピック」が、妙高市で「にいがた妙高はね馬国体」が開催されます。しばらく暑い日が続きますが、今から次のシーズンが待ち遠しいです。

(※) センター部の浮きが少なく、トップとテールが僅かに反った形状で接雪面が少なく、短いスキーを履いた時のように扱い易く滑りやすくなっています。

扱い物へ消えたりへよつていよう。

# 平成29年度 柏崎市体育協会事業カレンダー

2017. 4月現在

	<b>4月</b>	9日(日) 市民米山登山 14日(金) 第1回理事会 21日(金) 第1回評議員会 28日(金) 第1回事務局長・加盟団体長合同会議
	<b>5月</b>	12日(金) 第2回理事会 13日(土) 海岸清掃(予備日 20日(土)) 21日(日) 潮風マラソン 28日(日) 第43回協会杯春季ダブルス大会(テニス協会)
	<b>6月</b>	7日(水)・8日(木) 柏刈中学各種大会 9日(金) 第3回理事会 14日(水) 上越地区中学合同水泳大会 29日(木) 上越地区中学陸上大会
	<b>7月</b>	5日(水) 上越中学各種大会 8日(土) 柏崎市体育協会ゴルフ大会 14日(金) 第4回理事会 22日(土) 新潟県中学総体
	<b>8月</b>	1日(火) 北信越中学総体 10日(木) 第5回理事会 25日(金)～27日(日) 東村山学童野球交流会
	<b>9月</b>	3日(日) 市民武道大会(弓道、柔道、剣道、空手道) 8日(金) 第6回理事会 23日(土)・24日(日) 東村山市少林寺拳法交流会
	<b>10月</b>	7日(土) 市民ワンバンドバレー大会 7日(土)・8日(日) 佐渡市小木町交流バスケット大会 13日(金) 第7回理事会 25日(水) 東村山ゴルフ大会 29日(日) 第16回柏崎マラソン
	<b>11月</b>	10日(金) 第8回理事会 23日(木) 第20回潮風旗争奪剣道大会
	<b>12月</b>	8日(金) 第9回理事会 9日(土)・10日(日) 東村山学童野球交流会
	<b>1月</b>	12日(金) 第10回理事会 19日(金) 新春体育懇親会
	<b>2月</b>	3日(土) 優秀体育人B表彰 9日(金) 第11回理事会 25日(日) 市民卓球大会
	<b>3月</b>	9日(金) 第12回理事会 11日(日) 市民バスケットボール大会 17日(土) 第4回全日本ユース(U17)水球競技選手権大会



# 加盟団体の PRコーナー



 剣道ガンバッテマ～ス!!

柏崎剣道連盟



柏崎剣道連盟は柏崎市と刈羽郡の剣道愛好者の集まりです。一般会員は自分の技術を磨き、昇段や大会を目標に少ない稽古の機会を仕事や家庭をやり繰りして仲間と汗を流すのに加え、荒浜剣士会・若葉剣士会で子供たちの指導を工夫しながら行うとともに、剣連が主催する上・中越地区の小中学生を対象とした「潮風旗争奪柏崎剣道大会」や県内でも唯一柏崎だけの「日本



「剣道形柏崎大会」を保護者の協力を得て毎年

開催しています。また会員や小中学生の楽しみとして正月の初稽古にはその年の目標を書いた書初めを持ち寄り武道館に展示して剣連からご褒美を出すことになっています。夏には少年部の指導者と子供たちとの合宿を行い暑い中での厳しい稽古と夜のお楽しみ会で毎年大いに盛り上がっています。

会員は年齢も経験も様々でネットの世界では「遅剣」と言われる子供と一緒に始めたパパ・ママ剣士(爺剣士も)や「リバ剣」と言われる小学生~高校生の頃にやっていて剣道を始めた子供に昔の自分を思い出して再開した方も在籍しています。稽古は柏崎市武道館や荒浜コミセンを中心に週2~3回行っており、いつでも見学OKですの是非遊びに来てください。

剣道とは別に今回紙面の関係で詳しく紹介できませんが全国大会に県代表として毎年選手を送り込んでいる居合道も盛んですのでこちらもよろしくお願ひします。

事務局だより

年度初めに、評議員会、加盟団体長・事務局長会でも文書や口頭でお願いしたことなのですが、なかなか改善されません。そこで、

準備の問い合わせ：怪我・トラブル等で緊急連絡が取れない場合があります。記入でない特別な場合があれば、そ